
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●梨木監督のコメント 

今年は、選考会などの日程の調整が遅れたのもあり、大会に向けての活動が 

あまりできませんでしたが、試合を通して仲良くなり、まとまりができたのが勝因だったと思いま

す。本選も良い結果がでるように頑張ります。 

 

 

 


